
年 月 日 金

６．無回答 6

無記名

32 枚

１．議会だより・チラシを見て

４．その他

３．町内会から

２．市のホームページを見て

男　　性 人数

10歳代

20歳代

５．良くなかった

４．あまり良くなかった

３．ふつう

２．良かった

１．非常に良かった

（３）感　　想

2

19

人数

60歳代 14

70歳以上 10

50歳代 5５．無回答

6

7

40歳代 1

30歳代

50歳代

○テーマ１　　新庁舎について
・耐震設計について、震度何度まで耐えられますか。
・災害時の避難場所（土岐フォーラム）は何に使用するか。
・交番
・安全面の説明、専門用語ばかりで素人にはわかりにくい。どのような対策で何に対して安
全なのか。分かりやすくしてほしい。

○テーマ２　　駅前広場について
・平成27年から31年までで13億円。平成28年路線価格は多治見市駅前がもっとも高く、2番
目が瑞浪市駅前で、3番目が土岐市駅前。13億円かけて、平成31年はどうなるのでしょう
か。
・駅前の新しい図面がわかった。
・駅前広場は不明が多い。
・駅前に従来の信号を付けるのはナンセンス。スクランブル交差点にして自由性を持たせる
べきだ。

○テーマ３　　土岐口開発について
・道路総事業費25億円（内、財産区15億円）、残り10億円は誰が負担するの。
・イオンモール建築に対する事業費66億4千万円、市費30億円差額36億4千万円は誰が負
担するの。
・説明が早くて聞きづらかった。スクリーンを指さしで行ってほしかった。

（４）感想を自由に記入して下さい

女　　性 人数

10歳代

20歳代

（２）年代と性別

人数

8

10

5

2

60歳代 1

開催日

（１）「議会報告会」を何で知ったか？

70歳以上 1

泉－１

30歳代

40歳代

平成29年度　議会報告会　アンケート集計表

29 曜日

地　 区

アンケート枚数

記録者 水石玲子泉

10 20



泉－２

○その他
・市民の関心が高いゴミ袋の問題にふれられなかったのが残念であった。
・今回のテーマには無いが総合病院の方向性は以下に。市ホームページには9月下旬に発
表するとの事（議会にて）。未だアップされず。残念である。
・このようなもの（説明）は是非開いて欲しい。議会と市民が意思疎通の場をこういう所で開
いて下さい。
・今後も続けて下さい。
・毎回参加していますが、年々説明が洗練され、資料も充実していると感じました。今回の説
明のうち、土岐口開発の財産区及び市の負担分の説明が少し分かりずらいと思います。（全
体数と内数etc）
・事前説明会を開いてほしい。議会のように進められ、もっとわかりやすくしてほしい。
・決定までのいきさつについてもう少し詳しく説明してほしかった。
・タイムスケジュールだけなので詳細な点及び具体的な点は不明。もっと具体的なところまで
説明がほしい。
・土岐市からのバスの便が少ないのが気になります。現在のアウトレットへの便も多治見か
らの方が多くあり今も多治見からの方が便利が良いので多治見駅へ行ってからの方が良い
ので改善してほしいです。土岐市の店だけれど多治見の店のようになってしまいます。車に
乗らない者はとても不満です。
・斬新な所が全くない。
・市職員の名札は胸にかける長いものでなく総合病院で使用してるように短いものにして職
員のモチベーションと責任感をもたせる様にする。
・形だけの報告会ではだめ。
・質疑をスムーズにやるように。工夫を。
・制限時間以前で、質問がないと早く切り上げるのは、どんなもんか。何の為の報告会。茶
番だ。意味がない。最低。アリバイ作り。無意味。
・前年度報告会に基づいて今回の報告にあたるということはよかったが、市民（高齢者）に利
用しやすくする点についての工夫、報告説明があるとよかった。
・億単位の予算のつかい方を報告・せつめいすることは大切なことだと言えますが、そのお
金を使った施設がいかに有効活用されていくかを重視、報告説明されるとよい。事業の結果
予想も説明する会もあるとよかった。

（４）感想を自由に記入して下さい


